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JARDINS DE GOIATUBA 
AJUDAM A RESGATAR TÍTULO 

DE PRINCESINHA DO SUL

Em 11 dias de janeiro, chuvas 
em Itumbiara aumentaram 400%

Dados do Centro de Informa-
ções Meteorológicas e Hidrológi-
cas de Goiás (CIMEHGO) mos-
tram que o volume de chuvas em 
Itumbiara, nos primeiros 11 dias 
de janeiro, aumentou em mais de 
400%, na comparação com o ano 
passado. No período de 01 a 11 de 
janeiro de 2021, a precipitação na 
cidade foi de 47 milímetros de chu-
va. No mesmo período deste ano, 
o volume chegou a 220 milímetros, 
quase cinco vezes mais.

A intensidade das chuvas ele-
vou o volume do reservatório de 
Furnas, que subiu para 32%, mas 
também causam estragos na cida-
de, principalmente no asfalto.
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EDITAL DE COMUNICADO
VOTUMIX PREPARACAO DE CONCRETO EIRELI CNPJ: 
07.263.050/0004-53, torna público que requereu à Agência Municipal do 
Meio Ambiente de Itumbiara - AMMAI, a renovação da licença ambiental 
de operação para a preparação de massa de concreto e argamassa para 
construção em Itumbiara, Goiás.

EDITAL DE COMUNICADO
TODOS 003 EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS SPE LTDA, inscrito 
no CNPJ 42.545.825/0001-31, torna público que requereu a Agência Mu-
nicipal do Meio Ambiente de Itumbiara – AMMAI, a Licença Ambiental Pre-
via (LP) para a implantação do Condomínio Vertical de uso misto na Ave-
nida Adoniro M. Andrade C/ Avenida Beira Rio, Centro, Itumbiara – GO. 

COMUNICADO
A empresa DÉCIO TRANSPORTADORA RETALHISTA DE COMBUSTÍ-
VEIS LTDA (DÉCIO TRR), CNPJ: 64.429.400/0004-42, situada à Rodo-
via BR 452 s/n°. km195, Lote H-6, Área de Expansão Urbana, Itumbia-
ra-GO, torna público que requereu junto a AMMAI - Agência Municipal 
do Meio Ambiente de Itumbiara, a Licença Ambiental de Operação (LO). 
Atividades: 46.81-8-02 - Comércio atacadista de combustíveis realizado 
por transportador retalhista (T.R.R.); 46.81-8-05 - Comércio atacadista de 
lubrificantes.

COMUNICADO
A empresa Karfan Empreendimentos Imobiliários LTDA,  CNPJ: 
08.089.319/0001-47, sede à Rua Sebastião Cursino n.28, Centro, Itumbia-
ra-GO, torna público que recebeu da AMMAI - Agência Municipal do Meio 
Ambiente de Itumbiara, a Licença Ambiental Prévia  (LP) n°. 83/2020,  vali-
dade 13/05/2022. Atividade: Projeto Urbanístico Preliminar do Loteamento 
Jardim do Cerrado, Itumbiara-GO. CNAE: 41.10-7-00 – Incorporação de 
empreendimentos imobiliários.

Goiás atinge US$ 9,2 bilhões em 
exportações e cresce mais de 14%

O Estado de Goiás bateu 
recorde histórico de exporta-
ções em 2021, com US$ 9,28 
bilhões em vendas internacio-
nais, no acumulado de janeiro 
a dezembro. Na comparação 
com 2020, quando as expor-
tações fecharam em US$ 8,13 
bilhões, as vendas internacio-
nais cresceram 14,1%. Já as 
importações deram um sal-
to de 69,4%, saindo de US$ 
3,31 bilhões em 2020 para 
US$ 5,62 bilhões em 2021. 
Com isso, a balança comer-
cial goiana terminou o ano 
passado com superávit de 
US$ 3,66 bilhões.

“Enxergo Goiás como 
sendo o Estado com maior 
capacidade de desafiar o mo-
mento de crise”, afirmou o 
governador Ronaldo Caiado. 
Comparado com 2019, a alta 
da balança comercial é ain-
da mais expressiva. As ven-
das internacionais cresceram 
31,8%, um avanço de mais de 
US$ 2,24 bilhões. Enquanto 
as compras do mesmo por-
te subiram 56,9%, saindo de 

US$ 3,58 bilhões para US$ 
5,62 bilhões.

As vendas goianas coo-
peraram com 3,3% das ex-
portações brasileiras, que 
atingiram o patamar de US$ 
280,63 bilhões. Enquanto as 

Governador Ronaldo Caiado na abertura da colheita da soja em Montividiu

compras de Goiás equivale-
ram a 2,56% do total impor-
tado pelo Brasil no ano, que 
teve montante de US$ 219,4 
bilhões.

Os indicadores de 2021 
foram consolidados com a di-

vulgação dos números de de-
zembro. No mês, Goiás apre-
sentou superávit de US$ 165 
milhões. Resultado de US$ 
713 milhões em exportações 
contra US$ 547,6 milhões em 
importações.

Inscrições para o 
vestibular da UEG 
terminam dia 13

Termina nesta sexta-fei-
ra, dia 13 de janeiro,  o pra-
zo para  encerramento das 
inscrições para o Vestibular 
UEG 2022/1. Os candida-
tos podem se inscrever pelo 
site www.nucleodeselecao.
ueg.br.

A taxa de inscrição é de 
R$ 80 para todos os cursos. 
A previsão é que as provas 
sejam aplicadas em 13 de 
fevereiro.

São oferecidas 3.750 
vagas distribuídas em 32 
cursos: Administração, 
Agronomia, Arquitetura e 
Urbanismo, Ciências Bioló-
gicas, Ciências Contábeis, 
Ciências Econômicas, Ci-
nema e Audiovisual, Design 
de Moda, Direito, Educação 
Física, Enfermagem, Enge-
nharia Agrícola, Engenharia 
Civil, Engenharia Florestal, 
Estética e Cosmética, Far-
mácia, Física, Fisioterapia, 
Geografia, História, Letras, 
Logística, Matemática, Me-
dicina Veterinária, Pedago-
gia, Psicologia, Química In-
dustrial, Química, Redes de 
Computadores, Sistemas de 
Informação, Turismo e Patri-
mônio e Zootecnia.

Ao todo, 50% das vagas 

são para o Sistema Univer-
sal e os outros 50% desti-
nados ao Sistema de Cotas 
- 25% para alunos da Rede 
Pública de Educação Básica, 
20% para candidatos negros 
e 5% para vestibulandos in-
dígenas ou estudantes com 
deficiência.

Aplicação das provas
O certame será realizado 

em todas as cidades onde 
houverem vagas disponi-
bilizadas. As provas serão 
realizadas presencialmente, 
respeitando todos os proto-
colos de biossegurança para 
evitar a contaminação pelo 
coronavírus.

Será feito escalonamen-
to para entrada dos can-
didatos nos locais de pro-
va, como forma de evitar 
aglomerações. Entre as me-
didas sanitárias obrigatórias 
previstas nos editais está 
o uso de máscaras faciais 
cobrindo boca e nariz, dis-
tanciamento de 1,5m entre 
vestibulandos e teste de 
temperatura corporal, que 
deve estar abaixo dos 37,8º.

É importante salientar 
que o Núcleo de Seleção da 
UEG não fornecerá máscar-
as de proteção facial. 

Araporã apresenta plano de 
combate ao avanço da dengue

A Vigilância Sanitária e 
Epidemiológica reuniu-se com 
os membros do Conselho Mu-
nicipal de Saúde de Araporã, 
do Comitê de Enfrentamento 
à Dengue e representantes 
da Secretaria da Saúde para 
apresentar o plano de contin-
gência para o combate a uma 
eventual epidemia de dengue. 
O plano prevê o norteamento 
de ações para o ano de 2022, 
bem como a preparação da 
rede de atendimento do mu-
nicípio para um possível surto 
das doenças provocadas pelo 
mosquito aedes aegypti (den-
gue, zika vírus, chikungunya e 
febre amarela).

 Dentro dessa preparação 
o município está preparado e 
vai atuar na prevenção, com-
bate e no atendimento aos 
pacientes contaminados pelo 

Técnicos de saúde reunidos em Araporã

mosquito. Arrastões e mu-
tirões de limpeza, blitzes e 
campanhas educativas fazem 
parte das ações, assim como 
a intensificação da vacinação 
contra a febre amarela e a ar-
ticulação de trabalho entre as 
unidades da rede pública de 
saúde.

 O trabalho de eliminação 
de focos e criadouros para o 
mosquito que já é realizado 
rotineiramente, como visitas 
domiciliares, retirada de mate-
rial em quintais e terrenos bal-
dios, bloqueio com aplicação 
de inseticida, também será in-
tensificado. Além de bombas 
costais motorizadas e bombas 
jato já disponíveis para a Vi-
gilância, é meta da Secretaria 
da Saúde a aquisição de um 
veículo para UBV pesado (co-
nhecido como fumacê) para o 

combate à dengue.
 Classificado em fases, o 

plano de contingência se faz 
necessário diante do cres-
cimento das notificações de 
dengue nesse ano. Mesmo 
com o trabalho intensificado 

das equipes da Vigilância Epi-
demiológica, em 2021 foram 
registradas 112 notificações 
de dengue. As ações serão 
desenvolvidas e intensificadas 
conforme o avanço no número 
de notificações e de casos.

Estado abre 5 mil novas bolsas 
do Universitário do Bem

O Governo de Goiás, por 
meio da Organização das 
Voluntárias de Goiás (OVG) 
lançou  edital de seleção para 
novos bolsistas do Programa 
Universitário do Bem (Pro-
Bem). Ao todo, 5 mil bene-
fícios serão disponibilizados 
para estudantes em situação 
de vulnerabilidade social de 
todo o Estado.

O edital pode ser acessa-
do no site da OVG (www.ovg.
org.br) e as inscrições devem 
ser realizadas entre os dias 10 
e 23 de janeiro. Os estudan-
tes contemplados vão receber 
o benefício já no primeiro se-
mestre deste ano (2022/1).  

O governador Ronaldo 
Caiado destacou o aprimo-
ramento no processo de se-
leção para o ProBem. “Hoje, 
o Governo de Goiás tem pro-
gramas absolutamente técni-
cos, desenhados para que as 
oportunidades realmente che-
guem a quem mais precisa, 
de forma justa e transparen-
te”, pontuou.

Para concorrer à bolsa do 

ProBem é necessário que o 
estudante esteja inscrito no 
Cadastro Único para Progra-
mas Sociais do Governo Fe-
deral (CadÚnico) e possua 
vaga na Instituição de Ensi-
no Superior (IES). Para esse 
processo seletivo, a inscrição 
no CadÚnico precisa ter sido 

realizada até o dia 12 de de-
zembro de 2021.

Bolsas
Das 5 mil bolsas ofer-

tadas, mil serão integrais e 
quatro mil parciais. As bolsas 
parciais correspondem a 50% 
do valor da mensalidade limi-
tado a R$ 650. Já as integrais 

correspondem a 100% do va-
lor da mensalidade limitado a 
R$ 1.500.  As bolsas conce-
didas aos estudantes que cur-
sam Medicina ou Odontologia 
têm limites maiores, R$ 2.900 
para o benefício parcial e R$ 
5.800 para o benefício inte-
gral.

Governador Ronaldo Caiado durante o anúncio das novas bolsas para universitários
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RÁDIO DIFUSORA, a sensação de Itumbiara!
Com uma programação dinâmica, locutores que 
interagem e envolvem seus ouvintes, hoje é 
o veículo de comunicação mais abrangente 
de Itumbiara, atingindo todo o Sul Goiano e 
parte do Triângulo Mineiro.
A emissora abrange 36 municípios, que recebem 
o sinal de 30 MIL WATTS DE POTÊNCIA. 
As maiores empresas de Itumbiara em cada 
segmento vêm apostando no trabalho que vai 
conquistando a cada dia mais o coração do 
itumbiarense. São 65 anos de tradição 
de uma emissora que sempre foi a voz do povo.

Entre em contato com 
Departamento Comercial 
da Difusora, solicite um 
orçamento e seja mais 
um parceiro da Rádio 
mais ouvida na região.

(64) 3431-7400
WhatSapp comercial

(64) 9 9999-8051

RADAR
jornalpluralnoticias@gmail.com (64) 99966-4020

Listão dos possíveis candidatos 
a deputado por Itumbiara
Plural Notícias traça um panorama dos possíveis candidatos a deputado estadual e federal que disputarão o voto dos 
itumbiarenses. Não é uma lista exauriente, afinal muitas mudanças ainda podem acontecer e novos atores podem surgir 
no tabuleiro político. Com as mudanças na legislação eleitoral, limitando o número de candidatos e exigindo melhor de-
sempenho nas urnas para ser eleito, a tendência é de redução de candidaturas.

reginaldo
Empresário Reginaldo 
Maximus (Supermercado 
Maximus e Top Chicken) 
colou grau em Gestão Pú-
blica pela Faculdade FAEL. 
Reginaldo é suplente de 
vereador e realiza forte tra-
balho social na cidade.

asfalto 2
Pelo mesmo motivo -exces-
so de chuvas- a empresa 
que venceu a licitação ainda 
não iniciou o recapeamen-
to asfáltico. O serviço será 
realizado em sete bairros e 
mais as avenidas Equador e 
Beira Rio, num total de 550 
mil m² e investimento de 
quase R$ 6 milhões.

estadual

Seja um assinante Plural.
(64) 3431-4638 / 99666-9992

stemac 1
Boa notícia para Itumbiara: a 
Stemac está transferindo de 
São Paulo para Itumbiara o 
seu Centro de Distribuição 
de Peças. Essa é a última 
etapa do processo de cen-
tralização das operações da 
companhia em solo goiano.

stemac 2
Itumbiara abrigará, em bre-
ve, uma usina fotovoltaica 
projetada pela Stemac. Em 
recuperação judicial, a em-
presa está voltando a inves-
tir e foca na otimização dos 
recursos e redução de des-
pesas.

água
A boa notícia sobre as for-
tes chuvas que têm caído 
na região desde novembro 
é que o nível do reservató-
rio do Lago de Furnas, em 
Itumbiara, está subindo. 
No dia 09 de janeiro, era 
de 32,19% com 506 me-
tros. A metade do que foi 
registrado há um ano.

asfalto 1
Secretaria de Obras da Pre-
feitura de Itumbiara aguar-
da uma estiada nas chuvas 
para executar uma grande 
frente de asfalto na cidade. 
Tudo está pronto para iniciar 
a recuperação com tapa-bu-
racos com várias equipes.

covid
Governo de Goiás autorizou 
a abertura de 10 leitos no 
Hospital São Marcos para 
tratamento de casos com 
síndromes gripais, seja in-
fluenza, H3N2 ou Covid. 
O aumento dos casos está 
preocupando a Secretaria 
Municipal de Saúde, que 
tem feito testagem em mas-
sa nas unidades de saúde e 
acelerado com a vacinação.

federal

Deputado estadual no sétimo mandato, Álvaro 
Guimarães (União Brasil) é considerado favo-
rito. Os adversários dizem que sua fraqueza é 
o “teto baixo” em Itumbiara, mas impulsionado 
pelo apoio do prefeito Dione Araújo e as obras do 
governo estadual em Itumbiara, como o Hospital 
São Marcos e Av. Modesto de Carvalho, pode do-
brar sua votação na cidade. Na região, ganhou 
musculatura e deve contar com apoio de até 20 
prefeitos na sua campanha à reeleição. Aliados 
falam que deve ter entre 35 a 40 mil votos. Fará 
dobradinha em Itumbiara com José Nelto (Pode-
mos).

álvaro guimarães

Ex-vice-prefeito e ex-vereador, Gugu Nader 
(a caminho do PL) saiu da última eleição para 
prefeito com 14 mil votos em Itumbiara. Vai dis-
putar sua quarta eleição consecutiva para de-
putado estadual e aliados acreditam que será 
o mais votado novamente na cidade. Porém, o 
calcanhar de aquiles continua sendo o desem-
penho fora, fundamental para ter sucesso numa 
eleição estadual. De 2004 para cá, disputou 
todas as eleições, sempre bem votado. Fará 
dobradinha com Magda Mofatto (PL).

gugu nader

Atual presidente da Câmara, Neto Karfan (So-
lidariedade) é um político em ascensão. Foi o 
quinto mais votado em 2016 na eleição da Câ-
mara. Em 2018, disputou eleição para deputado 
estadual e recebeu mais de 8 mil votos, sendo 
a metade conquistados fora de Itumbiara. Em 
2020, foi o terceiro mais votado para vereador 
e eleito presidente da Câmara, faz uma gestão 
bem avaliada. Ainda não manifestou publica-
mente sobre candidatura. Se não for, deve 
apoiar Álvaro Guimarães.

neto karfan

Vereador por dois mandatos, Daniel Borges 
(PSD) foi eleito vice-prefeito na chapa com Dio-
ne Araújo. Presidiu a FUNSOL, mas deixou o 
posto para dedicar à carreira como cantor gos-
pel, onde tem percorrido o Estado fazendo tra-
balho de evangelização. Se tiver apoio da Igreja 
Fonte da Vida, do apóstolo César Augusto, vai 
entrar na disputa. A igreja está presente em 
mais de 100 municípios do Estado e tem muita 
força. Para federal, vai apoiar Fábio Sousa, que 
tentará o retorno à Câmara dos Deputados.

daniel borges

Com 11 mil votos recebidos na campanha de 
prefeito, é um nome lembrado naturalmente 
para concorrer a deputado estadual. Há ru-
mores de um acordo para apoiar Gugu Nader, 
que envolveria também 2024, mas não foi con-
firmado oficialmente. Até hoje, disputou duas 
eleições: vereador (2016) e prefeito (2020) com 
50% de aproveitamento. Em 2018, cogitou can-
didatura a deputado federal, mas recuou na úl-
tima hora e apoiou Zé Mário Schreiner (DEM). 
Tem ligação com Glaustin da Fokus (PSC).

dr. rogério rezende

Vereador mais votado da história de Itumbiara, 
o médico Dr. José Orestes tem reiterado que 
não vai disputar eleição em 2022. Mas o Pro-
gressistas gostaria muito de vê-lo disputando 
uma vaga na Assembleia e enxerga nele um fu-
turo promissor na política. É qualitativo, atuan-
te e já mostrou que é bom de voto. Mas sua 
principal preocupação é fazer o jogo de grupo 
em favor da cidade. É um dos principais aliados 
do prefeito Dione Araújo e neste sentido deve 
apoiar a reeleição de Álvaro Guimarães. 

dr. josé orestes

Nas eleições de 2018, José Nelto (Podemos) 
não fez campanha em Itumbiara e recebeu 
apenas 40 votos. Mas nos últimos três anos, se 
tornou o parlamentar que mais trouxe recursos 
para a cidade e já contabiliza mais de R$ 15 
milhões em emendas e convênios junto ao go-
verno federal. É muito alinhado com o prefeito 
Dione Araújo e hoje o representante oficial do 
município na Câmara dos Deputados. Dione vai 
apoiar sua reeleição e deve ser o mais votado 
no município, dada a força política do prefeito e 
o reconhecimento da população ao seu traba-
lho em Brasília.

josé nelto

Último colocado na disputa para prefeito em 
2020, quando tentou a reeleição, Zé Antônio 
foi indicado secretário na Prefeitura de Goiânia 
pelo seu partido, o Republicanos e se tornou 
mais conhecido na capital e região metropo-
litana. Tem pregado que será candidato a de-
putado federal, numa chapa que está sendo 
montada para eleger Jefferson Rodrigues e 
mais um. Se João Campos não for para o Se-
nado e buscar a reeleição, é provável que Zé 
Antônio seja candidato a deputado estadual.

zé antônio

Jovair Arantes foi o representante oficial de 
Itumbiara na Câmara dos Deputados entre 2006 
a 2018, graças ao apoio político e parceria com 
o ex-prefeito Zé Gomes e a continuidade com 
Chico Balla e Zé Antônio. Não foi reeleito na úl-
tima eleição e recebeu apenas 15% dos votos 
(em 2010, chegou a 50%). Mas tem trabalho e 
obras na cidade e já anunciou que será candi-
dato novamente, ainda que sem o respaldo po-
lítico das principais lideranças da cidade. Está 
filiado no MDB mas deve mudar de legenda.

jovair arantes

Após sair das urnas em 2020 com 27% dos vo-
tos (foi candidato a vice-prefeito na chapa com 
Gugu Nader), Professor Alfredo (MDB) deu de-
clarações de que seria candidato a deputado 
federal. A hipótese perdeu forças nos últimos 
meses e Alfredo tem manifestado desinteresse 
pela política e mais envolvido com os negó-
cios de sua faculdade. Mas continua sendo um 
nome bem posicionado e respeitado. É certo 
que irá participar do pleito, seja como candidato 
ou apoiando alguém. Tem interesse em 2024.

professor alfredo

A vereadora é uma das apostas do PRTB, por-
que além de ser mulher, é boa de voto e tem 
discurso. O PRTB precisa de seis mulheres 
para compor a chapa com 18 nomes e Liliane 
é a melhor posicionada na legenda, por isso 
o partido vai pressioná-la para que entre na 
disputa. Se não for candidata, deve apoiar um 
nome do partido ou o deputado federal Glaustin 
da Fokus (PSC). Para deputado estadual, Lilia-
ne está apalavrada com a reeleição de Charles 
Bento (PRTB).

liliane costa

Magda Mofatto (PL) nunca teve um bom de-
sempenho nas urnas em Itumbiara. Em 2018, 
recebeu apenas 482 votos na cidade. Para efei-
to de comparação, em Panamá, que tem 3% da 
população de Itumbiara, ela recebeu 547 votos. 
Mas pode passar de figurante a candidata a 
protagonista, caso confirme a dobradinha com 
Gugu Nader, que deve filiar no PL. Magda é co-
nhecida por fazer campanhas com muita estru-
tura e dinheiro e o PL terá muitos recursos do 
fundão eleitoral.

magda mofatto

asfalto 3
Prefeito Dione Araújo deu or-
dem para abertura de nova 
licitação, desta vez para exe-
cutar recuperar de 1 milhão 
de m² de ruas com recapea-
mento. Ainda em 2022.

br-452
A concessão dos 196 Km 
da BR-452, entre Itum-
biara e Rio Verde prevê a 
abertura de três praças de 
pedágio, uma delas entre 
Itumbiara e Bom Jesus. O 
edital projeta 118 Km de 
terceira via, mas apenas 
13 Km de pista duplicada, 
além de 4,2 Km de mar-
ginais, três acessos e 11 
rotatórias.

br-452
A notícia foi uma ducha 
de água fria, já que mes-
mo com pedágio, o gover-
no federal não vai exigir 
a duplicação da pista, um 
sonho de décadas da re-
gião. A concessão deve 
ocorrer até 2023.



Nova diretoria do Sindicato Rural 
é empossada e inicia trabalhos

Foi empossada no dia 03 de janeiro, 
a nova diretoria do Sindicato Rural de 
Itumbiara, durante solenidade no audi-
tório do sindicato, no Parque de Exposi-
ções Dr. Valdivino Vaz. O evento contou 
com a presença de diretores, associa-
dos, representantes da FAEG, do pre-
feito municipal Dione Araújo e o deputa-
do estadual Álvaro Guimarães.

O presidente para o quatriênio 
2022/2025 é o produtor rural Luís 
Candido Nunes de Paula. Os demais 
membros da diretoria executiva são 
Wagner Nunes Garcia (vice-presiden-

te), José Carlos Vieira do Carmo (1º se-
cretário), Rogério Santana de Araújo (1º 
tesoureiro), Alin Pedro Rodrigues (2º 
secretário) e Samuel Barbosa Martins 
(2º tesoureiro). 

Atuam como suplentes da diretoria 
Antônio Pereira Cortes, Luiz Alberto Pe-
reira de Andrade, Raussendir de Freitas 
Oliveira, Humberto Neves Borges, Ruth 
Custódio Guimarães e Conceição Izabel 
Pereira Quadros.

O Conselho Fiscal é formado por 
Osvander Lima Costa, Guilherme Maia 
e Borges e William Cestari (titulares) e 

Diretoria do Sindicato Rural com o prefeito Dione Araújo Membros da diretoria do Sindicato Rural 2022/2025

Valéria Rodrigues de Paula, Joaquim 
Pereira Neto e Alexandre Araújo de Oli-
veira (suplentes).  

Os delegadores representantes são 
Luís Candido Nunes de Paula e Wagner 
Nunes Garcia (titulares) e Gedeon Pe-
reira Fernandes e Manoel Alves Nunes 
(suplentes).

Em seu pronunciamento, o presi-
dente Luís Candido ressaltou a impor-
tância da união da classe produtora e a 
sucessão de boas gestões no Sindicato 
Rural, com as contas em dia e fundo de 
reserva. Ele lembrou a gestão eficiente 

do presidente Rogério Santana de Araú-
jo, que comandou o Sindicato por dois 
mandatos consecutivos e agradeceu o 
apoio da Federação da Agricultura do 
Estado de Goiás (FAEG) e a Prefeitura 
Municipal. 

Entre as principais metas para 2022 
estão o aumento do quadro social, para 
tornar o Sindicato Rural ainda mais forte 
e expressivo no cenário estadual. 

Rosirene Curado, assessora jurídica 
da FAEG e Jéssica Melo, coordenadora 
regional do SENAR, também participa-
ram do evento.

Presidente Luís Candido, Jéssica Melo (FAEG), Rogério 
Santana e Rosirene Curado (FAEG)

Deputado estadual Álvaro Guimarães Presidente do Sindicato Rural Luís Candido Nunes

12 a 16 de Janeiro de 2022 PÁGINa 04

CENTRO DE TREINAMENTO 
TRÊS TAMBORES 
TWO BROTHERS: 

GERANDO CAMPEÕES

TREINADORES ABJANIR NETO E LAILA COSTA

Usuários elogiam qualidade 
do transporte coletivo

Maria Aparecida Oliveira 
Flausino e Silvana Maria Ro-
drigues são auxiliares de lim-
peza e precisam de um meio 
de locomoção para irem tra-
balhar. As duas são usuárias 
do novo transporte coletivo, 
público, em Itumbiara, que 
começou na última segunda-
-feira, dia 3 de janeiro. Elas 
elogiaram a qualidade do ser-
viço, com veículos confortá-
veis e horários fixos.  

São seis ônibus para o 
transporte coletivo público. 
Cada veículo tem capacidade 
para transportar 38 pessoas 
e conta com acessibilidade 
para pessoas com algum tipo 
de deficiência e ar condicio-
nado. A tarifa, de R$ 3,00, é 
subsidiada pelo Poder Público 
Municipal. Pessoas com mais 
de 60 anos, as que têm de-
ficiências e estudantes estão 

entre os usuários que não 
pagam passagem. O valor 
do investimento é de quase 
R$ 3 milhões, com recursos 
próprios da Prefeitura e apoio 
dos vereadores e deputados 
que representam o município.

No lançamento do projeto 
em dezembro, o prefeito de 
Itumbiara, Dione Araújo des-
tacou a importância dos mo-
radores serem transportados 
com dignidade e uma tarifa 
acessível. No ano passado, 
a Prefeitura fez um contrato 
emergencial com uma em-
presa particular para voltar 
a ter transporte coletivo em 
Itumbiara, que estava parado 
quando começou a atual ges-
tão, há um ano. 

O atual transporte coleti-
vo é administrado pela SMT, 
a Superintendência Municipal 
de Trânsito. De acordo com o 

superintendente, Ivan Luiz da 
Silva, o Ivan do Raio-X, nes-
te momento os ônibus rodam 
em horários de pico, de ma-
nhã (começando entre 05h50 
e 06h05), durante o almoço 
e no fim da tarde e início da 
noite. Ivan explicou as linhas 
estão funcionando em caráter 
experimental, já estando pre-
vistas ampliações futuras.

As linhas interligam bair-
ros distantes, como Dionária 
Rocha, Norma Gibaldi, Ulys-
ses Guimarães e Maria Luíza 
Machado, passando por cerca 
de 30 bairros, o centro da ci-
dade, o Hospital Municipal e o 
Terminal Rodoviário. 

A lista completa, com os 
itinerários, está disponível 
no site da Prefeitura, www.
itumbiara.go.gov.br, na aba 
https://itumbiara.go.gov.br/
transportecoletivo/

Usuários do transporte coletivo em Itumbiara, agora administrado pela SMT
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Niltinho com a namorada Cristielle e as filhas 
Geovanna e Fernanda Mel

Cristielle e Niltinho com 
Alana, Helen e Thiago 
(Bokinha)

Cristielle e Niltinho com 
Eduardo e Larissa

Niltinho com as filhas 
Geovanna Mel e Fernanda 
Mel

Cristielle e Niltinho com 
Luciely e Salomão

1º RÉVEILLON GP MUARES
Empresário Gildenilton Pereira, o Niltinho, da GP Muares e Alerta Ser-

viços, realizou o Réveillon GP Muares “Rumo a 2022”. Com shows ao 
vivo, fogos pirotécnicos e muita comida e bebida boa, o evento foi reali-
zado no  dia 31 de dezembro. Ao lado da namorada Cristielle e das filhas 
Geovanna e Fernanda Mel, Niltinho comemorou o 1º Réveillon da GP 
Muares, um evento que deve se tornar tradicional. Niltinho é empresário 
do setor de segurança e atua na criação e venda de animais.

São Marcos vira Hospital Geral
No início de janeiro, o 

Hospital Estadual de Itumbia-
ra São Marcos deixou de ser  
hospital de campanha de Co-
vid-19 e passou a atuar como 
hospital geral, com atendi-
mentos de média complexi-
dade para pacientes de sul 
goiano e também de outras 
regiões do estado. 

No dia 3 de janeiro, o se-
cretário de Estado de Saúde, 
Ismael Alexandrino, fez uma 
visita técnica à unidade e se 
reuniu com o prefeito de Itum-
biara, Dione Araújo, o depu-
tado estadual Álvaro Guima-
rães, profissionais de saúde e 
gestores da nova OS (organi-
zação social) que administra 

a unidade, IBGC, o Instituto 
Brasileiro de Gestão Compar-
tilhada. 

Dione e Álvaro destaca-
ram o esforço feito junto ao 
governador Ronaldo Caiado, 
em 2020, no início da pande-
mia do coronavírus, para que 
o Governo Estadual assumis-
se o São Marcos. 

O hospital, antes particu-
lar, passou por dificuldades 
financeiras e entrou em re-
cuperação judicial. Em julho 
de 2020, a unidade, já es-
tadualizada, foi transformada 
em HCamp, para atendimento 
exclusivo à Covid-19. Em dois 
e seis meses de atuação só 
para Covid, foram atendidos 

mais de 3.500 pacientes, 
chegando a ter 50 leitos de 
UTI e 70 de enfermaria com 
ocupação total. 

O prefeito Dione agra-
deceu, ao lado do deputado 
Álvaro, a ação de Ronaldo 
Caiado e Ismael Alexandrino 
para o São Marcos ser pri-
meiro HCamp e, daqui para 
frente, unidade com esses 
atendimentos de média com-
plexidade. 

Do início da estadualiza-
ção até o momento, o Gover-
no de Goiás investiu aproxi-
madamente R$ 100 milhões, 
em obras, equipamentos e 
custeio. “Investimentos na 
saúde da nossa população”, 

frisou Dione. 
Com a diminuição dos 

casos de coronavírus, a par-
tir de agora o São Marcos 
atenderá, com ambulatório e 
internações, nas áreas de ci-
rurgia geral, cirurgia vascular, 
buco-maxilo-facial, neurolo-
gia, otorrinolaringologia e car-
diologia. E em breve, também 
traumatologia e ortopedia. 

Ainda em janeiro foram 
abertos mais 10 leitos de UTI 
para tratamento de síndromes 
gripais e o centro cirúrgico já 
foi reformado. Também estão 
previstas futuramente cirurgias 
eletivas em várias especiali-
dade médicas. O atendimento 
será feito via regulação.

Deputado Álvaro Guimarães, secretário estadual de 
Saúde Ismael Alexandrino e o prefeito Dione Araújo

Ismael Alexandrino durante vistoria no Hospital Estadu-
al São Marcos, que agora é hospital geral regional

Seja um assinante Plural.
(64) 3431-4638 / 99666-9992

Janeiro Branco: cuidados 
com a saúde mental

O objetivo é colocar esse tema em evidência, promo-
vendo a conscientização sobre a importância da prevenção 
ao adoecimento emocional, algo que gera impactos preocu-
pantes em nossa sociedade.

Vale lembrar que o município de Itumbiara possui uma 
unidade de atendimento para saúde mental o CAPS (Centro 
de Atenção Psicossocial) Dr. Murilo Borges sendo um ser-
viço de saúde disponibilizado pelo SUS (Sistema Único de 
Saúde) para tratar exclusivamente pacientes que sofrem de 
transtornos mentais, psicoses, neuroses graves, dependen-
tes químicos entre outras patologias psiquiátricas. 

Com atendimentos presenciais na Av. Equador, n° 13 
Bairro: DOM VELOSO e agendamentos/informações pelo 
Whatsapp: (64)3433-0300.

CUIDAR DA MENTE É CUIDAR BEM DA VIDA
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Os jardins de Goiatuba re-
fletem com exatidão a gestão 
do Prefeito Zezinho Vieira. A 
cidade que vem surpreenden-
do o sul goiano mais uma vez 
se destaca, agora, pelo cuida-
do e zeladoria dos jardins.

É impossível não se en-
cantar com as flores que 
estão cobrindo a cidade, 
transmitindo a sensação de 
prosperidade e cuidado, além 
de promover o bem-estar da 
população.

Ao chegar em Goiatuba 
pela entrada leste, a sensa-
ção é que estamos em uma 
cidade viva, pujante, moder-
na e em desenvolvimento, as 
flores e as palmeiras dão as 
boas vindas de forma majes-
tosa. 

Jardins de Goiatuba explicam 
o avanço da Princesinha do Sul

Os belos jardins que se 
encontram em variadas locali-
zações e não apenas no cen-
tro da cidade combinam per-
feitamente com a sinalização 
das vias, que estão sempre 
impecáveis e são um exemplo 
para grandes metrópoles. 

Além da entrada de Goia-
tuba, podemos destacar a jar-
dinagem em todas as rótulas 
da cidade e na praça Lau-
delino Gomes que é um ver-
dadeiro cartão postal florido, 
combinação perfeita da con-
servação do patrimônio histó-
rico com o paisagismo.

De acordo com a as-
sessoria de comunicação do 
município, existe um departa-
mento exclusivo para o cuida-
do e manutenção dos jardins 

e ainda ressalta que a popu-
lação é merecedora de uma 
cidade aconchegante, limpa e 
florida. 

O projeto de paisagismo 
de Goiatuba é contínuo e está 
sendo implantado em todos os 
bairros da cidade, promoven-
do uma grande transformação 
nas praças, canteiros cen-
trais, rotatórias e logradouros 
públicos, que em sua maioria 
são acompanhados de outros 
investimentos, como ocorreu 
na avenida Iguaçu que rece-
beu a implantação de pistas 
de caminhada, nova ilumina-
ção de led e outros benefícios. 
Goiatuba está avançando em 
todos os quesitos sem deixar 
de lado a beleza de uma ver-
dadeira princesinha do sul.

Com o cuidado da gestão 
do prefeito Zezinho Vieira, 
Goiatuba está retomando 
o título de Princesinha

Prédios públicos e canteiros centrais bem cuidados em Goiatuba

TODA LINHA DE PEÇAS PARA 
TRATORES, PULVERIZADORES 

E PLANTADEIRAS
(64) 3404-7200

Av. Modesto de Carvalho, 3340

EXCELENTE OPORTUNIDADE 
PARA INICIAR SEU NEGÓCIO!

Vendo instalações de loja de pneus com  máquinas e 
mercadorias em estoque. 20 anos funcionando no 

mesmo local, com clientela formada.
INTERESSADOS: (64) 9 9233-8711

Vendo também 
UNO MILLE 93/93, 

cor verde escuro. 
IPVA Pago. 
Placa final 8

Buriti Alegre recebe 
show de solidariedade 
e 1ª visita de presidente

Prefeito de Buriti Alegre André Chaves, presidente Jair 
Bolsonaro e o cantor Marrone

André e a primeira-dama Analice com a dupla Mato-
grosso e Mathias

Grande público presente no Parque de Exposições

Em mais um gol de placa 
da gestão do prefeito André 
Chaves (MDB), o município 
de Buriti Alegre ganhou holo-
fotes em nível nacional no últi-
mo dia 05 de junho. 

Primeiro, recebendo mais 
uma edição do “Amigos do 
Marrone contra a fome”, jogo 
de futebol realizado pelo can-
tor Marrone, que contou com 
a presença de jogos como 
Michel e Bruno Henrique (Fla-
mengo), ex-jogadores Alex 
Dias, Aloísio Chulapa e Júnior 
Baiano e vários cantores ser-
tanejos.

Segundo, pela presença 
do presidente Jair Bolsonaro. 
Foi a primeira vez que a cida-
de recebeu a visita de um pre-
sidente da República no exer-
cício do mandato. O jogo de 
futebol foi realizado no Clube 
do Trabalhador e transmitido 
ao vivo pela Bandeirantes, le-
vando o nome de Buriti Alegre 
para todo País.

Após o jogo foi realizado 
um show no Parque de Expo-
sições da cidade com a dupla 
Matogrosso e Mathias, organi-
zado pela Prefeitura Municipal.

“Foi um show de solida-
riedade e também um grande 
momento para a nossa cidade, 
que pela primeira vez recebe 
um presidente da República. 
Independente de questões 
partidárias, nossa cidade re-
cebeu de braços abertos to-
dos os convidados do Marrone 
para o jogo solidário que ar-
recadou toneladas de alimen-
tos para as nossas famílias. 
Um evento grande, que além 
de movimentar o comércio lo-
cal, colocou o nome de Buri-
ti Alegre em destaque nos 
principais jornais do país. 
Agradeço o Marrone, que é 
o grande idealizador de tudo, 
por mais uma vez nos prestig-
iar. Muito obrigado a cada um 
da nossa equipe que trabalhou 
muito”, disse André Chaves.


